



LLC "SASSK"  
22 Yaroslaviv Val Str.,  
Kyiv, 01054, Ukraine  
Phone +380 44 492 22 00  
Fax: +380 44 492 22 15  
E-Mail: iryna.nagorniak@radissonblu.com  
http://www.radissonblu.com/hotel-kiev

Naberezhnaya Pobedy, 48-B  
49094 Dnepropetrovsk,  
tel / fax +38 0562 31 39 19  
E-Mail:  
conf@b-forum.ru  
www.b-forum.ru

**БИЗНЕС-ФОРУМ**

Date: \_\_\_\_\_ / Дата: \_\_\_\_\_

**RESERVATION FORM/ФОРМА БРОНИРОВАНИЯ**

First Name / Имя \_\_\_\_\_ Last Name / Фамилия \_\_\_\_\_

Arrival date (time) / Дата заезда (время) \_\_\_\_\_ (\_\_\_\_\_) Departure date (time)

Дата выезда (время) \_\_\_\_\_ (\_\_\_\_\_)

Company Name / Название компании \_\_\_\_\_

Address / Адрес \_\_\_\_\_

Tel. / Тел. \_\_\_\_\_ Fax / Факс \_\_\_\_\_ E-mail \_\_\_\_\_

**SPECIAL RATES FOR CONFERENCE PARTICIPANTS / СПЕЦИАЛЬНЫЕ ТАРИФЫ ДЛЯ УЧАСТНИКОВ КОНФЕРЕНЦИИ**

Room type:

Single occupancy

одноместное размещение

Double occupancy

двуместное размещение

Standard Room  
(стандартный номер)

170 EUR

190 EUR

Business Class Room  
(номер категории бизнес)

190 EUR

210 EUR

The rates below are quoted per room per night and are inclusive of VAT, Breakfast; high speed wireless internet access and entrance to Pace Fitness Centre. 1% of city tax will be added on top of the quoted rates. The rates quoted in EUR are to be converted and paid in UAH using hotel commercial exchange rate valid on the particular day of stay.

Указанные цены за ночь за номер, включая НДС, Завтрак, беспроводной интернет, открытый доступ в фитнес зону. 1% туристический сбор будут добавлены к стоимости. Цены указаны в Евро и будут пересчитаны в национальную валюту, согласно коммерческому курсу валют состоянию на день проживания.

**Method of payment / Способ оплаты:**

Credit card / Платёжная карта

Noncash transaction / Безналичный расчёт

Reservation is guaranteed by a credit card. Please complete the section below:

Бронирование должно быть гарантировано кредитной картой. Пожалуйста, заполните следующую форму:

Credit Card type / Название кредитной карты \_\_\_\_\_

Credit Card # / Номер кредитной карты \_\_\_\_\_

Expiration Date / Срок действия \_\_\_\_\_ Signature / Подпись \_\_\_\_\_

**Cancellation Policy / Правила отмены бронирования:**

- Room reservations can be cancelled without any cancellation fee not less than 72 hours before the check-in date.  
Бронирование может быть отменено не позднее, чем за 72 часа до дня заезда без уплаты каких-либо штрафов.
  - In case of cancellation made less than 72 hours before the check-in date the guest will pay 100% of daily room cost.  
При отмене бронирования позже, чем за 72 часа до дня заезда, гости оплачивают 100% стоимости номера в сутки с учетом налогов.
- ✓ Check in time is 15:00 pm / Время заезда - 15:00 часов дня.  
✓ Check out time is 12:00 am / Время выезда - 12:00 часов дня.

Please, complete form and send it to the coordinator of the event at +380 44 492 22 32 or by email: iryna.nagorniak@radissonblu.com. Please forward your reservations early in order to ensure your choice.

Пожалуйста, отправьте заполненную форму координатору по мероприятию +380 44 492 22 32 либо электронной почтой: iryna.nagorniak@radissonblu.com. Для подтверждения бронирования присыпайте заявки заранее.

**THANK YOU AND WE LOOK FORWARD TO YOUR VISIT to Radiaon Blu Hotel, Kyiv//**  
Благодарим за бронирование с нетерпением ожидаем Вас в гостинице Radiaon Blu Hotel, Kyiv